

西館小学校との交流会

10月18日(金)と11月22日(金)に、西館小学校4年生児童と交流会を行いました。

1回目の交流会は本校で行いました。お互いに緊張している様子も見られましたが、自己紹介やウォークラリーをする中で、質問したり声を掛け合ったりして関わる姿が見られました。

また、2回目の交流は西館小学校で行われました。西館小学校の児童が、本校児童が楽しむゲームを考えリードしてくれたことで、本校の児童は「楽しい!次は何やるのかな?」とワクワクしながら活動を楽しんでいました。順番を譲り合ったり、困ったときには助け合ったりするなど、子どもたち同士の関わりがたくさん見られた交流でした。

～本校での交流会の様子～



自己紹介タイム



「比内支援ウォークラリー」みんなでミッションクリア



自己紹介の後、4年生の「キラキラ☆チャンネル」を発表しました。4年生が調査した、学校の好きな場所ランキングを発表してから、校内ウォークラリーがスタート。校内を巡りながら、西小児童の気に入った場所を見つけてもらいました。



～西館小での交流会の様子～



「西小ウォークラリー」協力してゲームをクリアしよう



西小ウォークラリーでは、チェックポイントで「風船バレー」や「ボール運び」「魚釣り」などのミニゲームを行いました。ゲームと一緒に体を動かしたり、シールの受け渡しをしたりする中で、自然に関わる姿が見られました。



素敵なプレゼントをもらいました

